

lunes 21 de septiembre de 2020

# El alcalde de La Laguna se interesa por las demandas de los trabajadores del Hospital Universitario de Canarias

*Luis Yeray Gutiérrez mantiene un encuentro con representantes de Intersindical Canaria en el HUC*



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha mantenido un encuentro con los máximos representantes Intersindical Canaria en el Hospital Universitario de Canarias (HUC), con el objetivo de interesarse por las posibles carencias de este centro hospitalario de referencia, denunciadas recientemente por el sindicato.

En el encuentro, al que acudieron por parte de la sección sindical Jaime Bethencourt, Cati Darias y Abel Ramos, el alcalde pudo conocer de primera mano, según denunciaron los representantes de los trabajadores, las deficiencias en materia de personal que sufre el centro hospitalario y el deterioro que padecen sus instalaciones e su infraestructuras, que están a punto de cumplir 50 años.

El alcalde ha mostrado su voluntad de tender puentes con el área de Salud de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, para que estas demandas puedan ser atendidas lo antes posible. “A nadie se le escapa que el Hospital Universitario de Canarias es un centro de referencia, que atiende a una población de 600.000 habitantes tanto del área Norte de Tenerife como de La Palma, por lo que debemos apostar por su continua renovación y modernización”, ha señalado Luis Yeray Gutiérrez.

“Para nuestro municipio, el HUC constituye un emblema y un motivo de orgullo”, asegura el alcalde, quien considera que “las administraciones públicas debemos establecer la máxima colaboración para reforzar la calidad de las infraestructuras sanitarias y mostrar nuestro máximo apoyo al personal, especialmente en estos momentos delicados por la pandemia del coronavirus, en los que está desarrollando una labor ejemplar”.